

より、  
となら  
ラップ  
ード内  
品になつ  
業員の  
にも  
加してい  
討しな  
ていき  
後も  
では熱

中症対策に向けた取り組みがより一層進む見通しだ。

の減少となつた。期末在庫は同3・8%減となり、4カ月連続の減

18) ▽外テイ粉 4  
779 (5247) ▽

502) □

055  
【期末在庫】▽64  
12 (6662)

關西



## 各地の話題－北から南から



橋本 健一郎氏

第二回

## 「7回の万博訪問」

ラス」、レオナルド・ダ・ビンチのスケッチ「アトランティックコード」、伊東マンショの『肖像画』、ミケランジェロの『彫刻キリストの復活』など貴重な名品の数々。あらかじめ勉強してから見ないので感慨深かった。ヨルダン館の本物の赤い砂漠も…。まだまに行ぐつもり」と話す。

万博は当初、ネガティブキャンペーンが多かった。開幕前にはパリオの撤退や工事の遅れなど。開幕以降もガスの発生や虫（エスリカ）の発生などがあつた、と指摘。今思ひ返せばコロナ禍の時もいろいろな情報に踊らされた。今思えば何だったのかと思うことも多く。人間ほど

うしてもマスコミの一方的な情報に流されがちだが、この教訓をふまえ物事や仕事を大局的に見る目を養つていかなればならない、と説く。

一軒、非鉄スクラップ原料の需要動向には、悲観的だ。「トランプ関税の影響が非常に大きく、需要は当面厳しくなる。輸入品には一律10%、日本には相互関税として15%、さらに自動車関連には追加で25%の関税が課されている。15%で落ち着いたとの見方もあるが、もともとは2・5%。

自動車業界は大きな打撃を受け、販売台数減は避けられない。年末あるいは年度末まで発生減が続くとみている」。

大阪モーターショー 第13回  
主催は大坂市住之江区で開催され、月5～7インテックショーガが主催は大坂市住之江区で開催され、月5～7インテックショーガ